





PROPUESTA EDUCATIVA

El Nivel Primario del Instituto San Alberto ofrece una propuesta educativa centrada en los valores cristianos y una fuerte impronta en la excelencia académica.

Hacemos hincapié en el desarrollo tanto espiritual, social como intelectual de nuestros alumnos; fortaleciendo hábitos de aprendizaje autónomo y conductas que involucren el respeto a los demás valorando prácticas sociales y culturales. Nos caracterizamos por un seguimiento personalizado de los aprendizajes de los alumnos.

Promovemos el aprendizaje cooperativo, formación de habilidades blandas y los programas de innovación educativa, mediados por tecnologías informáticas y de comunicación presentes en todas las áreas, haciendo énfasis en la evaluación formativa de nuestros alumnos que nos permita contemplar los progresos de sus aprendizajes. Las planificaciones de cada curso se ajustan y fundamentan en el Diseño Curricular vigente. Brindamos una educación cristiana, fortaleciendo la interioridad de cada uno de los niños distinguiéndolos como seres únicos e irrepetibles.

Trabajamos en equipo con los Niveles Inicial y Secundario articulando de manera permanente los aprendizajes de nuestros alumnos, para que, el paso se produzca como una continuidad de las trayectorias educativas, distinguiendo las diferencias que caracterizan a cada uno de los niveles, pero priorizando siempre el bienestar del estudiante.

SECCIONES Y HORARIOS:

Cursos y Secciones
1ro "A" y "B"
2do "A" y "B"
3ro "A" y "B"
4to "A" y "B"
5to "A" y "B"
6to "A" y "B"

Horario de entrada y salida:

CICLO / AÑO	ENTRADA	SALIDA
PRIMER CICLO (1ro, 2do, 3ero)	7:40	12:20
SEGUNDO CICLO (4to, 5to, 6to)	7:40	12:30

El Nivel Primario, dependiendo del ciclo, ofrece dentro de la jornada curricular, diversos talleres extraprogramáticos entre los que se encuentran: Taller de Inglés, Catequesis, Informática, Laboratorio, Geometría.

Todos los alumnos tienen la posibilidad de concurrir a los <u>Talleres Optativos a Contra turno</u> que amplían la oferta educativa y extienden el horario de permanencia en la institución por dos horas y media.

La propuesta pedagógica de los Talleres se basa en cuatro ejes fundamentales:

- Inglés: posibilidad de rendir exámenes certificados internacionales.
- Iniciación Deportiva: dictado en nuestra Villa Deportiva y con prácticas de atletismo, handball y fútbol entre otros.
- Arte: Comedia musical, teatro y canto o Artes Plásticas y Música dependiendo el ciclo.
- Robótica: con manejo de tablets y kits especiales.

Ofrecemos la posibilidad que nuestros alumnos almuercen junto a sus compañeros en un ambiente cálido y de respeto mutuo, con servicio de buffet o viandas traídas del hogar y la posibilidad de ser calentadas en el momento. Los niños son atendidos por auxiliares y preceptoras destinadas para tal fin.

El colegio San Alberto cuenta con una Villa Deportiva situada a veinte minutos de la escuela. Un hermoso predio, seguro y acondicionado con todas las comodidades, donde nuestros estudiantes disfrutan de convivencias, campamentos, jornadas deportivas y recreativas. La misma tiene una extensión de cuatro hectáreas, cancha de fútbol, de rugby, gimnasio cubierto, quincho, baños y vestuario para mujeres y varones.

Contacto:

Mail: primaria@institutosanalberto.edu.ar

info@institutosanalberto.edu.ar

Teléfono: 223-4510571 y 223-4862800